



Bei der Jahresversammlung des Feuerwehr-Löschzugs Haaren: die ausgeschiedenen und neuen Vorstandsmitglieder und beförderten Mitglieder (von links) Löschzugführer Jörg Stratmann, Marcel Feckler, Julian Jung, Arwed Suermann, Linus Klaaßen, Wiona Woeste, Tina Blume, Laura Wuttke, Niels Prior, Sophia Droste, Mika Ratuszny, Gerrit Klute, Fabian Kaup, Michael Lücking, der stellvertretende Löschzugführer Robin Henke, Tatiana Müller und Thomas Kappius. Foto: Feuerwehr Haaren

Kameraden blicken bei Jahresversammlung auf arbeitsreiche Zeit zurück

# So viel zu tun wie noch nie

**HAAREN (WV).** Auf ein ereignisreiches Jahr mit so vielen Einsätzen wie noch nie zuvor haben jetzt die Mitglieder des Löschzugs Haaren der Freiwilligen Feuerwehr zurückgeschaut. Auch Ehrungen und Beförderungen standen bei der Jahresversammlung an.

Die Haarener Feuerwehrleute waren im vergangenen Jahr bei 145 Einsätzen gefordert. Im Vergleich zum bisher arbeitsintensivsten Jahr 2018 waren somit noch einmal 12 Einsätze und rund 100 Einsatzstunden mehr abzuarbeiten.

Zu einer unklaren Rauchentwicklung wurden die Einsatzkräfte am Abend des Ostermontages zu einem Gewerbebetrieb ins Industriegebiet Haaren gerufen. Bei Eintreffen der ersten Einsatzkräfte wurden zwei direkt an einem Betriebsgebäude abgestellte, in Vollbrand stehende Autos vorgefunden.

Das Feuer hatte bereits in Teilen auf das Gebäude übergreifen und Fensterschei-

ben zum Platzen gebracht. Das Gebäudeinnere war verbrannt. Sofort wurde die Brandbekämpfung im Innen- und Außenangriff mittels mehrerer Trupps unter schwerem Atemschutz vorgenommen. Zur Brandbekämpfung und zur Kontrolle der Brandausbreitung mussten Teile der Fassade und des Daches mithilfe der Drehleiter demontiert werden.

## Tödlicher Unfall am zweiten Weihnachtstag

Zu einem schweren Verkehrsunfall mit mehreren eingeklemmten Personen wurden die Einsatzkräfte des Löschzugs Haaren am Abend des zweiten Weihnachtsfeiertages auf die Bundesstraße 480 alarmiert. Zwei mit insgesamt vier Personen besetzte Autos waren nahe der Auffahrt der Bürener Straße auf die B 480 frontal kollidiert. Drei Verletzte befanden sich noch in den Fahrzeugen.

Die Feuerwehr sicherte die Einsatzstelle und unterstütz-

te den Rettungsdienst bei der Verletztenversorgung. Eine Person konnte das Fahrzeug mit Unterstützung selbst verlassen, zwei Personen wurden unter Einsatz hydraulischer Rettungsgeräte durch die Feuerwehr aus den Fahrzeugen befreit. Einer verletzten Person konnte nicht mehr geholfen werden. Sie verstarb noch an der Unfallstelle.

Etwa jeder dritte Einsatz führte die Haarener Wehrleute im vergangenen Jahr auf die zugeteilten Abschnitte der Autobahnen 33 und 44. Außerdem wurden die Kräfte 18 Mal mit dem Stichwort „Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person“ alarmiert. Beide Werte stellen einen Anstieg im Vergleich zum Jahr 2023 dar. Außerdem mussten sieben Tierrettungseinsätze abgearbeitet werden.

## Veränderungen im Vorstand

Die Anzahl der Brandeinsätze ist mit 50 im Vergleich zu 2023 stabil geblieben. 95

Alarmierungen zur Hilfeleistung 2024 stellen jedoch einen deutlichen Anstieg von knapp 20 Prozent im Vergleich zum Vorjahr dar.

Auch Neuwahlen standen während der Versammlung an. Arwed Suermann wurde zum Kassierer und Sophia Droste zur stellvertretenden Kassiererin gewählt. Fabian Kaup wurde vom zweiten zum ersten Schriftführer gewählt. Die Positionen seines Stellvertreters bekleidet nun Gerrit Klute.

Den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern (Kassierer Michael Lücking, stellvertretende Kassiererin Tatiana Müller und Schriftführer Thomas Kappius) wurde für ihre jahrelange Arbeit gedankt.

## Jörg Stratmann bleibt Löschzugführer

Ein weiterer wichtiger Punkt der Versammlung war die Anhörung zum Löschzugführer. Da sich Jörg Stratmann für eine dritte Amtszeit zur Verfügung stellte und aus

der Versammlung keine Gegenvorschläge erfolgten, kann er bei der Stadtgeneralversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Bad Wünnenberg für eine weitere Periode ernannt werden.

Ebenso wurde Wiona Woeste als stellvertretende Jugendwartin aus der Versammlung vorgeschlagen, da der bisherige stellvertretende Jugendfeuerwehrwart Marius Prior sein Amt niederlegt. Auch sie kann somit bei der Stadtgeneralversammlung formell ernannt werden.

Außerdem konnten zahlreiche Kameraden des Löschzugs Haaren befördert werden: Tina Blume zur Feuerwehrfrau, Laura Wuttke zur Oberfeuerwehrfrau, Julian Jung, Linus Klaaßen, Mika Ratuszny und Niels Prior zum Oberfeuerwehrmann, sowie Fabian Kaup zum Hauptfeuerwehrmann. Tina Blume, Stefan Padberg und Michael Hammer konnten im vergangenen Jahr neu für die Einsatzabteilung gewonnen werden.